

Alfa Romeo: 110 años de pasión

- El 24 de junio marcará el 110 aniversario de Alfa Romeo
- Para este aniversario, el Centro Stile Alfa Romeo ha diseñado un nuevo logotipo, una sugerencia dinámica en forma gráfica de la transición entre el pasado y el futuro
- Una serie de eventos tendrán lugar durante todo el año, desde la Mille Miglia y el Festival de Velocidad de Goodwood hasta las celebraciones en el Museo Storico
- El aniversario de Alfa Romeo también es un gran día para sus innumerables fanáticos
- Alfa Romeo ha sido llevado al corazón, no solo de sus entusiastas, sino también de todos los fanáticos de los automóviles

February 10, 2020, Ciudad de México -

El 24 de junio de 2020, la marca Alfa celebrará 110 años, distinguidos por innovaciones tecnológicas, éxitos deportivos y creaciones memorables sobre cuatro ruedas. Para conmemorar el evento, el Centro Stile Alfa Romeo ha creado un nuevo logotipo para presentar en los automóviles y apoyar todas las iniciativas de la marca durante todos los eventos del año.

Concentrar todas las actividades y celebraciones de un cumpleaños tan importante en un solo evento sería imposible, por lo que la marca sorprenderá a los entusiastas con múltiples actividades alrededor del mundo. Prestigiasdas publicaciones contarán anécdotas, curiosidades, así como la evolución de la marca italiana. Después de todo, la historia de Alfa Romeo solo se puede entender a través del diseño, la ingeniería y las innovaciones, además del conocido patrimonio técnico y artístico.

Conmemorativo

Para honrar el 110 aniversario, el Centro Stile Alfa Romeo ha creado un logotipo específico para resumir las fortalezas de la marca, esa capacidad única de unir tecnología, placer de conducir y belleza.

Las primeras dos figuras '1' se presentan en una perspectiva que le da al número una impresión de transición del pasado al presente, culminando en el '0'. Uno de los elementos más característicos y reconocibles del logotipo de Alfa Romeo se puede encontrar dentro del '0', el Biscione. La fecha de fundación y el año en curso, 1910-2020, completarán la parte inferior del círculo.

De esta manera, los números junto con la forma icónica darán vida a una marca inmediatamente reconocible y apasionante, como es el caso de todos los automóviles con el logotipo Alfa Romeo.

El Museo Storico Alfa Romeo, el centro de las celebraciones

Solo hay un lugar posible para un evento tan importante: el 24 de junio, el Museo Storico Alfa Romeo acogerá clubes y aficionados de todo el mundo. Este espacio está pensado para las creaciones más importantes de la marca, representa un puente tangible entre generaciones, momentos memorables y grandes hazañas.

Pasión en los principales festivales de automovilismo

Alfa Romeo siempre ha sido una pieza clave de los principales eventos en el calendario de la industria automotriz y del deporte motor. Por ejemplo, la emblemática carrera Mille Miglia, en donde Alfa Romeo logró el año pasado ganar un doble en el podio, así como el Trofeo del equipo patrocinador. El 110 aniversario también verá la 'Flecha Roja' del 13 al 16 de mayo en la carrera Brescia-Roma-Brescia, con celebraciones imperdibles que se llevarán a cabo en el período previo a la recreación histórica de la marca italiana.

También habrá sorpresas en Goodwood, donde, del 9 al 12 de julio, se llevará a cabo el famoso Festival of Speed,

un evento de clase mundial para todos los fanáticos de las cuatro ruedas. Alfa Romeo será el invitado de honor y recibirá un homenaje a su aniversario en el parque que rodea Goodwood House y durante el legendario Hillclimb.

Una amplia gama de conmemoraciones a lo largo de este año desempeñarán su papel en la consolidación de la marca Alfa Romeo y el entusiasmo de los automovilistas que deciden, no solo ponerse al volante de una creación mecánica construida en torno al placer de conducir, sino también llena de pasión.

Desde 1910 hasta 2020, la trayectoria de la marca ha sido una mezcla perfecta entre adrenalina, desarrollo de motores, diseño, diversión, historia y tecnología. Sin lugar a dudas, el aniversario de Alfa Romeo será un gran día para todos.

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>